

# Mit spitzer Nadel markieren



Das Prinzip ist dem Strich-Code auf Preis-Etiketten vergleichbar. „Wir bringen aber sehr viel mehr Informationen unter“, sagt Andreas Hamburger, Betriebsleiter bei Östling Markiersysteme, über das Prägen eines Industrie-codes in Stahl. In der Automobilin-

dustrie wird dies häufig eingesetzt. Das Unternehmen von der Broßhauser Straße stellt am Stand in Halle 16 ein neues Laserprogramm vor. Bei Beschriftungen per Laserstrahl wird die Oberfläche weggebrannt. „Wir gehören weltweit zu den wenigen An-

biotern mit Lasersystemen in allen Leistungsstufen.“ Östling hat rund 40 Mitarbeiter. Niederlassungen bestehen in Schweden, der Schweiz, Frankreich, den USA und Singapur. Vor 25 Jahren hatte Rolf Östling das Unternehmen in Solingen gegründet.